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地域とともに
河原田小学校 校長 浅見 淳一

つい先日，新学期が始まったばかりだというのに，もう，あっという間に４月も終わろう

としています。この１ヶ月間いろいろなことがありました。そして思ったことは，本校は，

「地域と保護者の皆様によって支えられている学校」であるということです。

今月，地域・保護者の皆様のご支援で行った行事は以下の通りです。

・「ＰＴＡ各委員会」・・・今年度の活動計画を立てていただきました。

・「本の読み聞かせ」・・・地域のボランティアの方々３名により実施しました。

・「バイオリン演奏会」・・・大徹八井漆器工房さんのご支援により開催しました。

・「交通安全教室」・・・輪島総合自動車学校さんのご支援により実施しました。

来月からは，河原田小子どもを守ろう隊の皆様による「あいさつ運動」や「街頭指導」も

始まります。また，４月２５日に行われた河原田公民館運営協議会兼学校支援地域本部会議

では，今年度の事業として，「河原田っ子ふれあい体験スクール」，「地区合同運動会」，「校

庭除草」，「放課後子ども教室」，「健民花のまちづくり事業」についてご支援いただけるこ

とが了承されました。

そして今年度は，東中尾の 上 清 さんのご厚意で，５・６年生が米作り体験を行うこと

が決まりました。早速，５月１０日に田植え体験を予定しています。楽しみです。

今年度も，引き続きコロナに対する厳戒態勢で臨むしかない状況ではありますが，本校の

教育活動へのご理解・ご支援を，よろしくお願いいたします。

４月１９日，大徹八井漆器工房の八井汎親さんのご支援で，バイオリン奏者の谷口絵美さ

んによるバイオリン演奏会が開かれました。ピアノ伴奏は山﨑真由美先生。地域の方々と全

校児童・職員が，４０分間，素晴らしい演奏に聴き入りました。

「アイネクライネナハトムジーク第１楽章」，「チャル

ダッシュ」，「白鳥」と名曲が続いた後，児童の大好きな

「ジブリメドレー」，「赤とんぼ」と続きました。最後に，

やはりジブリの「さんぽ」。実は，この曲は児童も歌唱

で参加してもらう予定でしたが，児童たち，緊張してい

たのか歌い出すことが出来ず，結局，歌えませんでした。

（急に言われたのですから，仕方ありませんね。）

アンコールは「情熱大陸」。素晴らしい演奏会でした。

「赤とんぼ」は，輪島塗の技術を活かして作られたバイ

オリンを使用。重厚な音による演奏でした。

演奏会の後，児童たちは輪島塗バイオリンと弦を持ち，

恐る恐る弾いてみて，「（思っていたより）軽～い！」

などと感想を言っていました。この様子は，ＮＨＫ金沢

により収録され，当日のニュースで紹介されました。

河原田っ子
  

４月２２日，授業参観を行いました。保護者の皆様，ご来校ありがとうございました。

１・２年生は書写。１年生は「ひらがなのかきかた」，

２年生は「点や画の組み立て」。１時間の中で先生がい

てくれるのは半分の時間。しかし，両学年とも，先生が

いない時間帯も，しっかり学習していました。

３・４年生は体育。両学年とも「かけっこ・リレー」。

縄跳びの後，体育館狭しと走りました。リレー練習では，

一列に並んでのバトンの受け渡しを学びました。

５・６年生は算数。５年生は「直方体や立方体の体積」，

６年生は「対称な図形」。両学年とも，自分の考えを伝

え合い，協力し合って学習を進めていました。特に６年

生は難しい内容だったようで，かなり悩んでいる児童も

いましたが，先生を頼ろうとしない姿勢が立派でした。

のびのび学級も算数。５年生と同じ「直方体や立方体

の体積」を学習しました。

授業の後はＰＴＡ委員会。３委員会に分かれ，今年度

の活動内容について話し合っていただきました。

ＰＴＡ総会では，今年度の新役員が承認されました。

会長は寺田さん，副会長は浅見さん，笹谷さん。奉仕委

員長は岩本さん，広報委員長は正角朋美さん，ふれあい

委員長は正角康貴さん。学級委員は古畑さん，坂本さん，

水口さんです。今年度，よろしくお願いいたします。

４月１２日，全校児童が桜の下で写真を撮りました。

今年の春は，桜が満開で見頃だったのがわずか３日間し

かなく，この日は絶好のタイミングでした。

今年度の児童数は２０名。男子１４名，女子６名です。

人数が少ないデメリットも確かにありますが，それを超

えるメリットもたくさんあります。これから，この日の

児童たちの笑顔をしっかり守り，育てていきます。

４月２５日，のびのび学級の新谷千明先生とのお別れ

式を行いました。新谷先生はこれから産休に入ります。

その後，育休も取得するため，児童たちにとって，しば

しのお別れとなりました。式では，全校児童を代表して，

さんがお別れの言葉を述べ， 君が花束

を渡してくれました。新谷先生，どうかお体をお大事に

され，元気な赤ちゃんを産んで下さいね。


